

¿Resulta el entorno provincial adecuado para un tratamiento clásico de la geografía regional? En nuestra opinión es muy discutible. Y tal vez sea éste el punto más controvertido de su tesis.

Por lo demás, su labor resultará imprescindible no solamente para los estudios geográficos posteriores, sino también para cuantos tratamientos económicos, sociológicos, políticos e históricos que se realicen en el futuro sobre la provincia.

Laboriosidad, eficacia, objetividad y amor a su tierra natal han sido las coordenadas de este gran trabajo.

Confiamos en la pronta divulgación de estudios que, como éste, tanto enriquecen el acervo nacional de nuestra geografía.

*Miguel-Angel Mateos*